
Pièces 4 Pièces

Superficie 114 m²

Référence Z - 24063

Prix 725 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice - cimiez : appartement 4 pièces de 114m² situé en avant dernier étage d'un

magnifique palais au Cœur de cimiez. l'appartement est traversant et offre un très

beau  potentiel.  Les  parquets,  moulures  et  cheminées  ont  été  conservés.  Il  est

actuellement  composé  d'une  entré,  d'un  double  séjour  d'environ  50m²,  de  deux

chambres  au  sud,  d'une  cuisine  indépendante,  d'une  salle  de  bains  et  d'un  wc

indépendant.  l'appartement  est  au  calme  en  retrait  du  boulevard  de  cimiez.

Stationnement  collectif  dans  la  copropriété  et  une  chambre  de  service  en

rez-de-chaussé complètent ce bien. Balcons et très belle ...

Nice - cimiez: apartment 4 rooms of 114m ² located on the penultimate floor of a

magnificent palace in the heart of cimiez. The apartment is through and offers great

potential.  The  floors,  moldings  and  fireplaces  have  been  preserved.  It  is  currently

composed of an entrance, a double living room of about 50m², two bedrooms to

the  south,  an  independent  kitchen,  a  bathroom  and  a  separate  toilet.  The

apartment is quiet set back from the boulevard de cimiez. Collective parking in the

condominium  and  a  service  room  on  the  ground  floor  complete  this  property.

Balconies and very high ceilings.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS  - CIMIEZ

52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE
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